
　

平成２２年１２月第８回倉吉市議会定例会

【会派質問】
平成２２年１２月３日現在

順序 議  員  名 会　派 発　言　項　目　（　要　　旨　）

1 金光　　 隆
くらよし・や
まなみ共同

１　倉吉市農業の危機と対策について　２　倉吉市の産業と経済に
ついて

2 福谷　直美 〃
１　市内経済の状況について　(1)高校生の就職状況について　２
地域を守る消防の対応について

3 丸田　克孝 〃
１　不育症について　(1)専門医　(2)助成制度　２　文化的イベント等
の今後について

4 枠島　和江 〃

１　保育園等の待機児童の現状について　(1)認可保育所も含めて
何人位　２　高齢者の免許返納に係るバス利用優遇について　３　女
性の再就職を支援するマザーズジョブカフェについて　４　高齢者の
金銭トラブル被害を未然に防ぐための取り組みについて（緊急を要
す）

5 段塚　廣文 〃 １　人事評価について　２　雇用対策について

6 杉山　慶次 公明党 １　市民参加の省エネ　２　「うつ」対策

7 鳥飼　幹男 〃

１　地域公共交通の維持・活性化について　(1)路線バス事業の現状
と課題　(2)生活環境の変化・住民ニーズに適した交通ネットワーク
(3)過疎地域・交通弱者の交通網の整備　２　中山間地域の活性化に
ついて　(1)地域マネージャーの設置

8 高田　周儀 〃
１　子ども手当　２　古紙回収、廃品の回収　３　障がい者の就労支
援　４　定住自立圏

9 大津　昌克 市民ｸﾗﾌﾞ

【教育振興について】　１　コミュニティスクールについて　２　社会教
育における民間との連携・支援について　３　学校教育における起
業家育成教育及びキャリア教育について　４　倉吉市教育振興基本
計画（素案）について　５　教育振興予算の適切な措置（教育投資の
確保）について

10 渡邉　法子 〃

１　円谷斎場建設に反対している大原の住民の方々への配慮につ
いて　２　行政とNPO等、市民活動団体の協働の目的や方法につい
て見直しをお願いしたい　３　旧明倫小学校円形校舎の存続につい
て　４　市における生活保護受給率のここ５年間の推移と、世帯別分
類について　(1)受給率が増加していた場合、担当するケースワー
カーの負担が増大していないか　(2)保護にならないための施策につ
いて

一　般　質　問　発　言　通　告　表



11 坂井　　 徹 〃 １　新斎場について　２　国道３１３号北条湯原道路整備について

12 佐々木敬敏 グリーン

１　市立小中学校の空調設備について　２　給食費の滞納について
３　成年後見制度について　４　農業振興条例制定に伴い　(1)農業
振興の方向性について　(2)農業用水路の整備と整理について　５
原石山跡地の整備について

13 伊藤　正三 〃

【倉吉市くらしよし産業元気条例に基づく地域振興への取り組みに
ついて】　１　地域産業戦略会議について　(1)会議の進捗状況　(2)
総合計画への反映　(3)議会とのかかわり方等　２　地域再生への取り
組みについて　(1)市街地対策　(2)農商工連携　(3)観光政策等

14 山口　博敬 〃
１　農業振興について　２　歴史再認識で倉吉を活性化について　３
地区振興対策について

15 大田　　 進
ﾋｭｰﾏﾝﾈｯﾄ・

絆共同

１　市長の政治姿勢について　(1)倉吉の景気の現状認識をどこまで
しておられるのか　(2)地域高規格道路「北条湯原道路」の陳情の認
識について　(3)明倫・成徳地区の雨水排水ポンプ場の建設につい
て　２　小学校の現状と将来の統合について　３　市民プールの高齢
者に対する料金についてと、図書館の開館について

16 由田　　 隆 〃
１　新年度予算編成について　２　新斎場について　３　教育行政に
ついて　(1)学校の公開学習と学級経営について

17 朝日　等治 〃 １　若者と行政のパートナーシップについて

18 中野　　 隆 民主党

１　倉吉まちづくり評価会議について　(1)目的と評価結果について
(2)どう受け止め、今後にどういかすのか　２　文化行政について　(1)
倉吉天女音楽祭について　(2)瀬戸内国際芸術祭について　(3)未来
中心の負担と運営について　３　環境行政について　(1)カーボンオ
フセットについて　(2)竹林対策について


